

MONTBRISON

Randonneurs Montbrisonnais : Une association en bonne santé

Outre la randonnée classique, la marche nordique, le club qui a reçu son agrément propose désormais la rando santé. Les dirigeants ont également travaillé sur la formation d'animateurs de randonnées, de baliseurs et de collecteurs de données. L'association s'est réunie en assemblée extraordinaire. Alain Béal et Gérard Garel sont tous deux natifs de Chalmazel. Ils connaissent bien les grands espaces et la marche. Ils sont coprésidents des Randonneurs Montbrisonnais, une association qui s'est fait un nom grâce aux randonnées de la fourme. Aujourd'hui, l'association a décidé de suivre plusieurs chemins pour continuer d'exister. À quelques heures d'une assemblée extraordinaire, les deux compères ont répondu à nos questions.

Pourquoi une assemblée extraordinaire cette année ?

« Pour plusieurs raisons. La première, c'est la création d'une activité rando santé avec des accompagnateurs agréés (sortie de 8 km).

La seconde est pour donner procuration à ceux qui ne peuvent être présents lors de l'assemblée générale. Enfin, devant l'augmentation des effectifs, on a décidé d'élargir le conseil d'administration de 18 à 21. Le mode de gestion de notre association passe d'un quorum de 1/3 à 1/4. »

Combien d'adhérents compte votre association ?

« Nous avons enregistré 51 adhérents de plus. Aujourd'hui nous comptons 177 marcheurs. Nous sommes le 5^e club de la Loire au sein de la Fédération française de la randonnée pédestre (FFRP). »

Quelles sont vos satisfactions au sein de l'association ?

« D'abord, nous avons une grosse présence dans les marches régionales, nationales. Nous sommes satisfaits des formations effec-



Alain Béal (à gauche) et Gérard Garel les coprésidents des Randonneurs Montbrisonnais. Photo Progrès/Gerard JOANIN

tuées que ce soit en animateurs de randonnées normales ou de santé, baliseurs et collecteurs de données.

Nous avons participé à la Loire Propre, avec 24 personnes sur le site de Montbrison et deux à Veauchette, à l'entretien des circuits permanents et également à

Activ'Eté. »

Comment s'est déroulée la reprise des randonnées de la fourme après la pandémie ?

« Après 2 ans d'interruption et un transfert vers Chalmazel, notre village de cœur, nous sommes assez fiers.

Malgré le mauvais temps, nous avons enregistré 922 participants et un label qualité de 4,85 sur 5. »

Quel est le président qui a marché le plus ?

« C'est Gérard Garel avec 2 700 km sur l'année. Alain Béal en est à 2 600 km. Chaque marcheur, en dehors de la marche nordique et la rando santé, a parcouru 429 km. Nous avons réalisé 16 sorties les dimanches.

Parmi les projets 2023, il y aura un circuit supplémentaire pour la randonnée de la fourme (18 km) qui viendra s'ajouter aux quatre autres. Pour les randos classiques outre la sortie du dimanche toutes les trois semaines, il y aura une supplémentaire en semaine. Pour la rando santé, on prévoit deux sorties par semaine et trois sorties par semaine pour la marche nordique. »

**De notre correspondant
Gerard JOANIN**

Contacts : 06.03.89.20.14 et 06.71.09.60.93